

## Destaca diputada gira del presidente

Escrito por comunicado

Jueves 10 de Marzo de 2011 20:47

---



**Hermosillo, Son., 10 marzo del 2011.-** La visita del Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa a la entidad a destacar el avance del Nuevo Sonora y reafirmar el compromiso con el Ejecutivo Estatal Guillermo Padrés Elías, así como con los sectores sociales y productivos de la entidad es de celebrarse, externó la Coordinadora de los Diputados Federales Sonorenses de Acción Nacional.

La Diputada Federal María Dolores Del Río, al concluir la visita del Primer Mandatario del país a Sonora, destacó los importantes anuncios vertidos por los mandatarios en obras de infraestructura como el tramo carretero Sonoyta-Caborca, así como las inversiones que realiza el Gobierno federal en Sonora en materia de salud, desarrollo económico e infraestructura.

“Hoy me parece un buen día para Sonora pues hemos visto como la mancuerna del Gobierno Federal con el Gobierno del Estado refleja acciones positivas para la entidad, desde luego que se siente la estrecha relación entre ambos niveles de gobierno”, subrayó la Dip. Del Río Sánchez.

Del Río Sánchez destacó las acciones y obras realizadas en lo que va del Gobierno de Guillermo Padrés Elías y lo que está en vías de concretarse como la transformación educativa y de fondo a la administración estatal, así como importantes inversiones para fomentar la pequeña y mediana empresa, entre otros temas que abordó el Gobernador Padrés durante la reunión del Presidente Calderón con sectores productivos.

“Sin duda hay un importante compromiso por parte del Gobierno Federal y del Gobierno del

## **Destaca diputada gira del presidente**

Escrito por comunicado

Jueves 10 de Marzo de 2011 20:47

---

Estado que se traduce para beneficio de las familias sonorenses”, concluyó.